



## おめでとう 駅伝・主張、2学期好発進!

◆24日(水) Uドーム特設コースで地区駅伝大会が行われました。

○男子チーム優勝  
→21名という大所帯で練習に励み見事連覇!



【男子走順: ①3

B松岡夫嗣、②3C菅野直輝(区間賞) ※写真左 3kmを9分34秒と快走、③3A高橋和也(区間賞)、④3A菅野英輝(区間賞)、⑤2C伊東素希、⑥3B森松彩夢】



○女子チーム準優勝→東北大会を終えた女子バスケット部を母体に結成。たった3日の練習で出場でしたが懸命の走りを見せてくれました!

【女子走順: ①2B小野寺彩衣、②3C葛川風花、③3C佐藤翠(区間賞)、④3B菅原亜美、⑤2B小野寺雪菜】

男女共、9月30日の花巻での県大会に出場です。更なる活躍を!

◆23日(火)文化センターで「わたしの主張一関地区大会」が開催され、本校からは3B阿部風紗さんが出場し、見事優良賞です!

「『当たり前』にありがとう」という演題で、家族のこと、コロナのこと、ウクライナのことを考え、世界中の「当たり前」は幸せであり奇跡なのだと堂々と発表してくれました。風紗さんの主張は文化祭でも発表予定です。ぜひ、お楽しみに!



## 「不老不死」は幸せか???

夏休みに実施された市最先端科学研修の報告会が25日(木)東山で行われました。市内参加中学生30名の集まった研修会でしたが、本校からは松岡夫嗣さんが代表でレポート発表しました。

IPS細胞について、科学技術が進歩して「不老不死」が可能となった場合、それは果たして幸せなことだろうかと思いを投げかけていました。

また、文化祭で発表予定であり、ぜひぜひお楽しみに!



## 修学旅行は、東京へ!

22日(月)3学年の修学旅行説明会が行われ、9月27~28日、東京と決まりました。ランチクルーズなど密を避けたコースで、帰宅後は振替移動で4連休にするなど感染対策を施した計画となっています。楽しい思い出になりますように!



【夜6時からの説明会の様子】